STRASBOURG au cinéma Star St-Exupéry

## Festival enfance et nature

Le festival Enfance et Nature est proposé par le réseau Colibris 67, l'Académie de la Petite Enfance, un réseau de professionnels de la petite enfance à Strasbourg et la Fondation Terra Symbiosis.

L'arbre de l'enfance d'Anne Barth (2017 - 1h18 - France) suit Juliette de 11 à 17 ans, Béatrice, mère d'une fille de 18 ans et Daniel, père de cinq enfants qui font le vœu de grandir en humanité. Confidences et découvertes scientifiques tracent des chemins qui ouvrent à plus de conscience et plus de paix. Lundi 5 février à 20h15 au Star St-Ex suivi d'un débat avec Laure Baudoin productrice.

Childhood de Margreth Olin (2016 - 1h30 - Norvège) présente une école maternelle à Nesodden, près d'Oslo, filmée dur a n t u n e a n n é e . L'apprentissage s'y veut ludique, dénué d'impératifs de réussite tangible. Le jardin d'enfants, entouré de forêt, repose sur la sensibilité des enseignants, ainsi que sur la façon dont ils perçoivent leur travail. Mardi 6 février à 20h15 au Star St-Ex, suivi d'un débat avec L'Académie de la petite



L'arbre de l'enfance. (DR)

enfance.

Le lien de Frédéric Plénard (2015 - 1h18 - France) suit six enfants de 9 à 17 ans d'une cité sensible de Pessac (Gironde) qui partent dix jours en pleine montagne avec deux membres de l'Association Éducation Environnement 64. Ils vont vivre sans téléphone ni écran, se laver dans l'eau des gaves, cuisiner au feu de camp, dormir sous les étoiles. Commenté par Dominique Cottereau, docteure en sciences de l'éducation, ce film met l'accent sur le lien qui unit chacun à la Terre et à la nature. Mercredi 7 février à 20h15 au Star St-Ex, suivi d'un débat avec le réalisateur, Alsace Nature et des acteurs du projet Le Grand Secret du Lien.

Être plutôt qu'avoir d'Agnès Fouilleux (2018 - 1h28 - France) s'interroge sur la formation des citoyens dans notre société. Quelles alternatives pourrait-on souhaiter pour mieux répondre aux enjeux à venir? Nelson Mandela disait: l'éducation est l'arme la plus puissante pour changer le monde. Jeudi 8 février à 20h15 au Star St-Exupéry, suivi d'un débat avec la réalisatrice.

DNA 03/02/2018

:::::